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Indicação: 347 / 2011 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal Jocelito Krug, com cópia ao Deputado
Estadual Diogo Tita e ao Secretário de Obras, Transportes e Serviços Públicos Luiz Álvaro Córdova
Júnior solicitando lama asfáltica e mais asfalto em nossa cidade. Reforçando a indicação de n°
041/2009 deste Vereador.

JUSTIFICATIVA

Considerando a percepção das pessoas que procuram este vereador, é de que boa parte do asfalto
de nossa cidade, estaria comprometido, e se o problema não for sanado "urgentemente" ficará mais
oneroso para os cofres públicos, além do transtorno de um asfalto ruim. Sugiro, portanto à
administração municipal promover um grande esforço para suprir as necessidades mais urgentes de
asfalto em nosso município. Por outro lado nossa população está carente de mais asfalto, inclusive
nos novos bairros. Considerando que, com a nova medida anunciada pela Caixa Econômica Federal,
onde não financiará imóvel em locais sem asfalto, torna-se mais necessário ainda. Sala das Sessões,
25 de Fevereiro de 2011. Ver. Elso Bandeira

   
Sala das Sessões, 25 de Fevereiro de 2011

Elso Gilmar Bandeira
Vereador(a) - MDB
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